

令和3年4月19日

保護者の皆様へ
学生の皆さんへ

鶴岡工業高等専門学校
校長 森 政 之

学生の新型コロナウイルス感染について

本日、本校の学生が新型コロナウイルスに感染していることが確認されましたので、報告いたします。

1. 当該学生の状況

年代：10代

経過：

4月16日 家族の陽性が判明し、濃厚接触者に認定。

4月17日 医療機関にてPCR検査を実施。

4月18日 検査結果が陽性と判明。

これまでのところ、体調不良を含めて、症状はない。

濃厚接触者：

・保健所の見解では「鶴岡工業高等専門学校における濃厚接触者はいない。校内の消毒についても必要ない。」とのことです。

2. 本校の対応

・3月以降、当該学生の校内への立ち入りは無く、感染症拡大の可能性は非常に低いと考えられることから、休講等の措置は行いません。

・学生及び教職員につきましては、今後も3密の回避と健康チェックを念入りに実施し、感染拡大の防止に努めてまいります。

3. 人権尊重・個人情報保護に関するお願い

- ・感染者やそのご家族の人権尊重・個人情報保護に、ご理解とご配慮をお願いします。
- ・引き続き、学校及び周辺地域にて安心した日常を過ごせるよう努力してまいります。